

Feb 4/53 M

Hace Cincuenta Años EL MUNDO Dijo:

Por JOSE ISERN

1903

MADRID, febrero 3. — (Por el cable). — El señor Merchán, ministro de Cuba en esta Corte, hizo enarbolar la bandera cubana en el hotel de la Paix, donde se hospeda. La impresión que en el pueblo madrileño causó la bandera cubana fué tan desagradable que se llegó a protestar de que el gobierno español lo consintiese.

El ministro de Estado español, Sr. Abarzuza, ha suplicado al señor Merchán que haga arriar la bandera que ha ocasionado tantos comentarios. Fundó su petición el señor Abarzuza en que era contrario a la costumbre generalmente observada el izar banderas extranjeras en residencias particulares.

*Incidente
en Pápana*

M, feb 4/53



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA